
Fraktion Ökologisch-Demokratische Partei/München-Liste des Stadtrates 
der Landeshauptstadt München (Fraktion ÖDP/München-Liste) 
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Telefon: 089 / 233 - 26922  

An den Oberbürgermeister 
der Landeshauptstadt München 
Herrn Dieter Reiter 
Rathaus, Marienplatz 8 
80331 München 

 München, 06.10.2021 
 
Anfrage: 
Wann kommen die Radschutzstreifen auf der Eggenfeldener Straße zwischen 
Hultschiner und Weltenburger Straße? 
 
Am 12.01.2016, also vor über fünf Jahren, hat der Bezirksausschuss Bogenhausen 
einen umfangreichen Antrag für einen sicheren Radverkehr auf der Eggenfeldener 
Straße gestellt. Zu seiner Sitzung am 12.6.2018, also fast zweieinhalb Jahre nach 
Antragstellung, wurde dem BA 13 ein Antwortschreiben des KVR, HAIII vorgelegt, 
das u.a. einen Vorschlag zur Anbringung von beidseitigen Radschutzstreifen westlich 
der Hultschiner Straße enthielt. Umgesetzt ist dieser Vorschlag jedoch bis heute 
nicht, obwohl die Eggenfeldener Straße in diesem Bereich für den motorisierten 
Verkehr mit Tempo 50 befahren wird und die Strecke Schulweg und Weg zu 
Kindertagesstätten ist. Auch zwei weitere BA-Anträge vom 10.7.2019 und 
11.02.2020 haben bisher nicht zu mehr Radl-Sicherheit geführt. Vorerst letzter Teil 
der never ending story ist die Mitteilung von PLAN-HAI-34 vom 26.8.20 an den BA13, 
dass „aufgrund der neuen Beschlusslage (Radentscheid) die beantragten 
Schutzstreifen als Übergangslösung angeordnet [werden], sobald das Vorgehen 
seitens Referat für Stadtplanung und Bauordnung und Baureferat mit den Initiatoren 
Radentscheid abgestimmt ist und diese dem Vorgehen zustimmen.“  
 
Deshalb fragen wir: 
 

1. Wann kommen endlich die Fahrradschutzstreifen auf der Eggenfeldener 
Straße zwischen Hultschiner und Weltenburger Straße? 

2. Ist die am 26.8.2020 angekündigte Abstimmung mit dem Radentscheid 
München (REM) inzwischen erfolgt?  

3. Falls Frage 2. mit „ja“ beantwortet wird: Zu welchem Ergebnis führte die 
Abstimmung mit dem REM?  
Falls die Antwort „nein“ ist: Warum erfolgte die Abstimmung noch nicht und für 
wann ist sie geplant? 

4. Wurden andere Maßnahmen zur Erhöhung der Radsicherheit, z.B. Tempo 30, 
vor dem Hintergrund der angestrebten Verkehrswende geprüft? 
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